

La fin est proche

Les baptistes parlent parfois le « patois de Caanan » : une langue imprégnée de références chrétiennes dont ils ne peuvent se passer, au risque du malentendu...

Nous sommes en Nouvelle Ecosse (Canada), une terre boisée, accidentée, marquée par une forte présence baptiste.

Un pasteur et un diacre, réputés pour leur piété et leur vocabulaire chrétien, se tiennent au bord d'une route.

Ils brandissent deux pancartes. La première dit, « La fin est proche ! »
Le second panneau avertit : « Faites demi-tour avant qu'il ne soit trop tard ! »

Voici soudain une voiture de sport qui déboule. Le conducteur ralentit, lit les panneaux, et réaccélère après avoir crié : « allez en Enfer, bande de fanatiques ! » Deux minutes plus tard, on entend un grand bruit. La voiture s'est écrasée, 50m plus bas.

Le diacre se tourne alors vers son pasteur, et dit : « tu ne crois pas qu'il serait plus simple d'indiquer sur notre panneau : « danger, pont détruit » ?